

# Où sont passées les clés ?

A.R., Espagne

07/05/2013

Je tiens beaucoup à rapporter cette faveur que saint Josémaria m'a accordée et dont je le remercier de tout cœur. Je suis parti faire du *footing* sur la promenade en bord de mer. Il faisait beau, il y avait beaucoup de monde. J'ai couru pendant 50 minutes, à un bon rythme. Quand j'ai voulu prendre ma voiture pour rentrer, je n'avais plus les clés. Il me fallait donc rebrousser

chemin pour les chercher et voir si quelqu'un les avait trouvées. La promenade est longue et large, c'était un travail ardu. J'ai alors pensé à saint Josémaria et lui ai demandé de m'accorder cette faveur, comme il en accorde tant aux autres. J'ai dit la prière de son image, pas très convaincu, à vrai dire. Il me fallait trouver les clés dès la fin de ma prière afin de ne pas avoir à parcourir toute la promenade. Et, ô surprise, juste à la fin de la prière, je les ai trouvées sur un banc.

Quelqu'un les y avait déposées. Merci pour tout saint Josémaria et pour m'avoir dépanné si vite.